




WARNING:  Velocity measurements should not be used to calculate combustion 
pressures in your cartridge or chamber. Again, do not exceed published maximum 
powder levels in your ammunition. 

   WARNING:  Do not try to protect your chronograph with armor plating. Bullet ricochet 
from hitting this plating could cause property damage, personal injury or death. 
Intentional or unintentional shooting of the chronograph will void factory warranty.

SAFETY AND WARNINGS

WARNING:  Target must have a safe backstop. Always follow all applicable safety rules 
while using the chronograph, including but not limited to:

SPECIFICATIONS

WARNING:  Changes or modifications not expressly approved by the party responsible 
for compliance could void the user’s authority to operate the equipment.
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SÉCURITÉ ET AVERTISSEMENTS

AVERTISSEMENT : Les mesures de vélocité ne doivent pas être utilisées pour calculer les 
pressions de combustion dans la cartouche ou la chambre. Encore une fois, ne dépassez pas 
les niveaux maximums de poudre indiqués pour vos munitions.

   
AVERTISSEMENT : N’essayez pas de protéger votre chronographe au moyen d’une plaque de  
matériels, des blessures ou la mort. Tout tir intentionnel ou non intentionnel sur le chronog-
raphe annulera la garantie du fabricant.

AVERTISSEMENT:  La cible doit être placée sur un écran pare-balles sûr. Respectez toujours les 
règles de sécurité applicables lorsque vous utilisez le chronographe, y compris, mais sans s’y limiter:

CARACTÉRISTIQUES

Avertissement : Toute altération ou modification qui n’est pas expressément approu-
vée par la partie responsable d’assurer la conformité pourrait annuler le droit de 
l’utilisateur d’utiliser l’équipement.
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